

Imam Ali Khamenei Mengangkat Ketua MA Baru, Hujatul Islam Mohsini Ejei - 1 /Jul/ 2021

Pengangkatan Hujatul Islam wal Muslimin Gholam Muhseni Ejei sebagai Ketua MA dengan keputusan Pemimpin Revolusi Islam; Menekankan komitmen terhadap misi Mahkamah Agung sesuai Konstitusi dan implementasi dokumen perubahan yang ada.

Pemimpin Tertinggi Revolusi Islam Iran dalam amar putusannya telah mengangkat Hujatul Islam wal Muslimin Muhseni Ejei sebagai Ketua MA baru Republik Islam Iran. Dalam amar putusan ini, Ayatullah Khamenei menekankan Ketua MA yang baru untuk memberikan perhatian serius pada misi dan tugas Mahkamah Agung sesuai konstitusi yaitu dengan melanjutkan pendekatan transformasional dan menerapkan dokumen transformasi peradilan yang ada.

Selain itu, beliau juga mengungkapkan harapannya dari Ketua MA yang baru di antaranya adalah sebagai berikut menggunakan teknologi baru dalam urusan peradilan, menunjuk tenaga ahli yang efisien dan jihadi yang bertanggung jawab, memberikan layanan kepada hakim yang jujur dan pada saat yang sama bersikap tegas atas pelanggaran-pelanggaran sebagian mereka yang melanggar" dan "menjalinkan hubungan yang erat dengan rakyat."

Teks keputusan Pemimpin Revolusi Islam Iran tersebut adalah sebagai berikut:

Bismillahirrahmanirahim

Yang Terhormat Hujatul Islam wal Muslimin Gholam Hossein Mohsini Eje'i

Dengan terpilihnya Bapak Ibrahim Raisi sebagai Presiden Republik Islam Iran oleh mayoritas suara rakyat, dan dengan mengucapkan terima kasih atas jasa-jasa berharga beliau yang ditinggalkannya dalam menetapkan keputusan-keputusan yang langgeng dalam menjalankan tanggung jawabnya sebagai Ketua MA periode sebelumnya, maka sesuai dengan pengalaman, pengetahuan yang dalam dan catatan-catatan brilian dalam urusan peradilan serta sesuai dengan Pasal 157, saya mengangkat Anda sebagai Ketua MA Republik Islam Iran yang baru.

Harapan saya atas pengangkatan ini di antaranya adalah,

Pertama: Perhatian serius terhadap misi dasar peradilan sesuai dengan amanah konstitusi; yaitu keadilan, menghidupkan hak-hak masyarakat, memberikan kebebasan yang legal, pengawasan atas pelaksanaan undang-undang yang tepat dan benar, pencegahan kejahatan, dan pemberantasan tegas korupsi.

Kedua: Melanjutkan metode transformasional dan penerapan dokumen transformasi peradilan,

Ketiga: Pengembangan teknologi baru dan jaminan akses mudah dan gratis bagi seluruh rakyat dalam layanan-layanan peradilan,

Keempat: Mengangkat dan merekrut tenaga ahli yang efisien, rela berkorban, kompeten, bersih dan bertanggung jawab, dan pelatihan manajer yang berkompeten untuk level atas dan menengah dalam Mahkamah Peradilan dan Administrasi,

Kelima: Melayani para hakim yang bersih serta menjaga martabat mereka, dan bersikap tegas terhadap beberapa



mereka yang melanggar,

Keenam: Selalu hadir di tengah masyarakat dan menjalin hubungan yang erat dengan mereka, yang tentu memiliki banyak berkah.

Saya memohon kepada Allah Yang Maha Esa atas kesuksesan Anda dan rekan-rekan Anda, dan saya berharap layanan Anda mendapat keridhoan Allah dan umat. Dengan izin dan kekuatan dari-Nya.

Wassalamu'alaikum warahmatullah

Sayyid 'Ali Khamenei

10 Tir 1400/1 Juli 2021